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香港文匯報訊

（記者 吳文釗）

由王祖藍表弟
李俊華（孖八）
開設的舞蹈室
昨 日 正 式 開
張，王祖藍、
錢小豪夫婦與
谷祖琳等圈中
好 友 前 來 到

賀，祖藍坦言吸收年前經營糖水舖的失敗，蝕掉數十萬後
不敢再做此類生意，反而自組製作公司接洽劇本及電影製
作，笑言做熟悉的生意就不會蝕錢。

沒份投資表弟排舞室的王祖藍，透露自組製作公司接洽劇
本創作及電影製作等項目工作，《老表！你好 2！》就是
其中一項工作。問到自組公司投資了多少？祖藍坦言不用
付出金錢，只是交付公司註冊費用，有工作自然就有人來
開工。經歷糖水舖慘蝕離場的祖藍，笑言現在主力投資在
女友李亞男身上，他說：「最近新居忙裝修，設計師出名
慢，阿媽都叫我不要催，但舊居已經要迫遷。」追問忙搞
新居是否已籌劃好婚禮，祖藍說：「這麼近那麼遠，都不
知是不是她呢？哈哈。」

谷祖琳表示年僅歲半的女兒像有跳舞唱歌天分，待她再長
大些可能帶她來排舞室學舞，問她是否培育女兒做童星？
她說：「又不是，只是希望女兒練得好線條及多運動，因
為平時見她都很好動。」近期不少家長都為子女入學問題
到心儀學校排隊領入學表格，谷祖琳也為女兒報讀學前班
苦惱，她說：「我只報了一間，因為不想霸住其他位，但
其他家長都說要報幾十間才行，可能我做錯了，現在怕連
累女兒沒書讀。」
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香港文匯報訊（記者 植植）

張繼聰昨日現身旺角為新碟宣
傳，阿聰表示已經十多年沒有來
信和，自己也是第一次來巡舖同
簽碟。對於新MV中，張繼聰和
女模特兒咀不停，阿聰說：「好
多人覺得咀不停有爭議，但其實
佢是表達千生百世。(老婆謝安
琪點？)老婆唔覺有問題，個Ｍ
Ｖ唔失禮人，我同模特兒身形都
好好。老婆從來不會因為這些事
呷醋，佢對自己有信心，而我同
老婆又是不同層次。」

對於TVB決心善待員工，限定每日工作時間，張繼聰話：「要了解，但
今次拍《忠奸人》沒之前咁辛苦。作為觀眾，覺得市場百花齊放是好。我
在TVB兩年，入面同事好有人情味，導演同幕後都好努力。但現在的新聞
對TVB太過一面倒。」星煥與無 合併，星煥老闆何哲圖入主，謝安琪成
為一姐，張繼聰就表示這些傳聞成日有，老婆已經睇化晒，只做好自己，
其他對她沒影響。

香港文匯

報訊 大型
連 鎖 卡 拉

OK昨日為其灣仔分店舉行開
幕儀式，多位歌手包括關心
妍、鄭融、張智霖與Hotcha等
均有畀面出席，不過原定也會
到場的蔡卓妍則以生病為由未
能出席。

張智霖（Chilam）則指自己
剛出道時正是卡拉OK的蓬勃
時期，故對卡拉OK可算有不
解之緣。而平時也會跟友人往
卡拉OK唱歌輕鬆，他笑言：

「我好愛唱女人歌，特別是林
憶蓮和王菲的歌，都會和太太
去唱，但囝囝就從未帶他來
過，待他大一點先。」不過，Chilam透露兒子最叻是唱

《你太善良》和《骨膠原》兩首自己的歌，指囝囝在車上
聽過數次已懂得唱，對此感到驚訝之外，亦感甜蜜。

即將開個唱的鄭融表示，已裝備好自己，亦對是次個唱
很有信心，對於身邊朋友不時替她宣傳十分感動，她謂：「有一次
晚上11點才收工，很頭痛準備去按摩，但收到圈中朋友致電，叫我
去唱K練歌，那一刻已把頭痛的感覺忘記，只感到好warm，他們記
得我演唱會要努力。」那近期是否忙到見男朋友的機會也大為減
少？鄭融直言男友已在內地工作一年，見面一向很少。對於內地很
多誘惑，她說：「這麼大個人要自己控制自己，當是上天給大家的
考驗。（可會突擊檢查？）我未試過，可以嘗試，但對他都會信
任，其實想太多都不是辦法，一是就不要一起，一是就不要懷疑，
我開工時他都會回來。」

汪明荃(阿姐)接受訪問時指因今年是八
和成立六十周年，會館推出特刊

外，自己亦有份參予特別設計餐具一套送
贈各會員，餐具是寓意為「華光飯，人人
有工開」。

機會比金錢重要

問到阿姐TVB近日收緊規定，限制演員返
內地拍劇，她坦言公司現在是打仗時期，與
公司簽約的人，要以本職為先，內地市場雖
大，競爭亦較大，還要適應，要看每人的選
擇。收緊政策傳出後，有指眾一線演員離巢
發展？阿姐稱：「要看他們怎樣想，我覺得
金錢跟機會是重要，機會更重要一點，機會
是不會從天掉下來的，要等待，如視帝黎耀
祥、《星夢》的鄭俊弘，堅持了多少年才有
機會。」

最近有傳阿姐在九龍柯士甸站附近置業？
阿姐認作為投資用途，只是入紙認購，未知
能否抽中。她稱：「那地方有情意結，將來
有戲曲中心看完戲方便一點，可惜樓價太
貴，自己不會買四千多萬最貴的單位。」阿
姐西貢的寓所曾遭匪徒入屋，置業會否考慮
搬遷？阿姐坦言地方這麼小如何長住「不會
搬的，那裡(西貢)才是我家。」

香港文匯報訊 香港八和會館昨日於高山劇場舉行「華光先師寶誕．八和成立六十周年慶典暨

第36屆理事就職典禮」，大會請來政務司司長林鄭月娥、中聯辦副主任楊健及白雪仙擔任主禮

嘉賓。連任六屆主席的阿姐汪明荃帶領阮兆輝等副主席及理事，在主禮嘉賓見證下宣誓就職。

對於TVB收緊演員返內地拍劇，阿姐忠告現在是打仗時期，與公司有約的人應要以本職為先。

實在是很忠誠的TVB員工。

打仗期 行先

■汪明荃設計餐具一套送贈各會員，

寓意人人有工開。

■中聯辦副主任楊健與八和副主席阮

兆輝出席八和就職典禮。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

■香港八和會館舉行理事就

職典禮，白雪仙、汪明荃、

阮兆輝及眾好友現身。

中央社電 內地演員馮紹峰是家中獨子，
因此「很聽媽媽的話」，他甚至說「我媽不喜
歡我演『反派』，所以我就不接」。內地劇

《蘭陵王》男主角馮紹峰赴台，第1個節目通
告就是上《SS小燕之夜》，拜見台灣「綜藝
教母」張小燕。

張小燕在節目上力誇馮紹峰長的俊俏，就
像古書上形容的「戰士」。馮紹峰聽了害羞回
應說，其實他剛演《蘭陵王》時很糾結，想

要怎麼把蘭陵王的美詮釋出來，但拍到後
面就豁出去了，因為他不可能因為這個角色
去整型，他就長這樣。不過，張小燕最好奇

就是「蘭陵王泡花瓣浴」，她笑說：「古今中
外的戲劇裡，還沒看過男人泡花瓣浴的」。馮
紹峰猛點頭，還指 一旁的監製陳玉珊說，
自己也講了很多次了，還曾提議花瓣改成葉
子，當他在泡中藥浴，但是陳玉珊說他們是
偶像劇要兼顧美感，所以他是鼓起很大的勇
氣才跨進浴缸。

感謝台灣粉絲

而陳玉珊還爆料，身為獨子的馮紹峰「很聽
媽媽的話」，馮紹峰點頭說：「我媽不喜歡我
演『反派』，所以我就不接」。至於他公開了和

女演員倪妮的戀情，兩人還同演電影，張小燕
好奇問說：「和女友一起演電影，感覺會不會
怪怪的？」馮紹峰笑 表示，都挺自然，唯一
困擾的是宣傳，媒體總愛把戲中的劇情和橋段
拿來問他是否和現實生活相同，但他很希望

「能留給自己一些空間」。
馮紹峰昨日結束4天台灣宣傳行程，而大批

熱情粉絲守候在機場送機，馮紹峰也展現親和
力，握手簽名、揮手致意，樣樣都來，讓粉絲
好開心。他表示這幾天在台灣，很感謝粉絲支
持，要離開台灣，真的很捨不得，希望有機會
能再來台灣。

馮紹峰不接演反派
獨子總聽媽媽話

香港文匯報訊（記者 李慶全）陳豪
(Moses)前晚出席新車發布會，陳豪與無

的合約將於明年1月屆滿，有傳出他將
與離任無 的經理人自組公司，Mo坦言
目前尚未落實去向，一切在考慮當中，
他也得知外間傳聞滿天飛，他說：「我
一直是好感激無 ，公司待我好好，我
的真會優先考慮無 。」無 以視帝作
挽留條件會否續約？他答謂：「我想拍
好劇，以實力得到人認同，獎項並不是
不想要，但這非大前提，更不想涉及政
治因素，將嘉許變作成道具，拿了獎也
不會光榮。」Ｍo本身看好張智霖，覺得
他今年好利害，所以自己得獎與否也沒
所謂，因為他個人的「獎項」(兒子)也就
快出世，今年已是他最開心的一年。

陳豪不為續約而 獎

張繼聰讚TVB有人情味

傅嘉莉拍劇壓力大 降「Cup」
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香港文匯報訊（記者 李慶全）傅嘉莉(Kelly)近期頻頻性感示人，前晚穿連身
裙谷胸上陣又成為焦點，但她卻指早前拍劇壓力大又沒時休息，體重下降連帶
上圍也縮到變A Cup，不過完成劇集體重也回升，上圍也豐滿過來，有原來的
C Cup。黃芷晴與黃美棋同是香港電視員工，公司不獲政府發牌，芷晴仍有很
多商演活動接下，其中有些是跟爸爸黃日華組父女檔演出。美棋則接洽演出蕭
定一公司的電影，合作的是同事郭鋒、張松枝及艾威，她也高興這次事件會給
外間人留意，不過心情卻頗複雜，畢竟蕭定一是為了不發牌才給他們拍戲機
會，所以可以選擇當然是獲得發牌，起碼是人人都有工開。

■看到馮紹峰，粉絲喜極而泣。 中央社 ■熱情粉絲擠爆機場索取簽名，馮紹峰則是相當配合，展現親和力。 中央社

■陳豪坦言目前尚未落實去向，一

切在考慮當中。

■張繼聰表示現在報道一面倒話TVB，其實

對TVB不公平。

■黃芷晴與黃美棋近日工作不斷。 ■傅嘉莉谷胸上陣成為焦點。

■張智霖自言平時會跟友

人往卡拉OK唱歌輕鬆。
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